

### **NOMBRAMIENTOS**

# Washnet refuerza su equipo directivo con cuatro nuevas incorporaciones estratégicas para consolidar su liderazgo

Jaime Ratón asume la gerencia general de Washnet, acompañado por Antonio Tello Romero como director de operaciones, Ferran Verdugo como técnico comercial y Jorge Domínguez Martín como coordinador técnico.

Con estas incorporaciones, Grupo Moure apuesta por el talento y la experiencia para impulsar el crecimiento de su línea de negocio especializada en el diseño, fabricación, venta y asistencia técnica de centros de lavado para vehículos y soluciones modulares personalizadas.



**28 de octubre 2025** – <u>Washnet</u>, empresa especializada en el diseño, fabricación, venta y asistencia técnica de centros de lavado para vehículos y soluciones modulares personalizadas, perteneciente al holding <u>Grupo Moure</u>, ha anunciado la incorporación de **cuatro nuevos profesionales al equipo** 

**directivo**. Con estos nombramientos, la compañía refuerza su estructura organizativa y acelera su estrategia de consolidación como fabricante de referencia en el sector.

Las nuevas incorporaciones aportan una combinación de visión estratégica, experiencia operativa y conocimiento técnico que permitirá a la compañía afrontar con garantías los retos actuales del mercado y ofrecer a sus clientes proyectos más eficientes, servicios técnicos especializados y estándares de calidad aún más exigentes.

# Talento con experiencia contrastada en el sector

Al frente de Washnet se sitúa **Jaime Ratón Pérez** como **gerente general,** ingeniero mecánico con Executive MBA y más de 10 años de experiencia en la industria de la automoción. Su trayectoria incluye la gestión de unidades de negocio en Fujikura Automotive Europe, con plantas en Europa y el Norte de África. "*El objetivo que persigo desde el día uno es consolidar Washnet como fabricante de referencia, poniendo el foco en la innovación tecnológica y el acompañamiento cercano a nuestros clientes"*, afirma Ratón.

En **operaciones**, **Antonio Tello Romero** asume la dirección con más de 15 años liderando equipos y procesos productivos en empresas como Sabo Española y Metalic Solutions tras graduarse en Administración y Dirección de Empresas y formarse en Lean Manufacturing. "*Mi prioridad es garantizar que cada proyecto se ejecute con los más altos estándares y optimizar la eficiencia y calidad de fabricación*", señala Tello.

El área comercial se refuerza con **Ferran Verdugo Calvet** como **técnico comercial** de centros de lavado. Su experiencia en empresas como ITT International Trucks & Tractors y SolarProfit le aporta una visión comercial orientada al desarrollo de negocio y relaciones sólidas con clientes. "*Mi incorporación vendrá de la mano de un buen asesoramiento que permita a nuestros clientes maximizar la rentabilidad de sus centros de lavado"*, comenta Verdugo.

Completando el equipo, **Jorge Domínguez Martín** aporta más de 17 años de experiencia técnica en el sector del lavado de vehículos como **coordinador técnico**. Habiendo trabajado en Christ-Wash-Systems, su rol será garantizar un servicio de instalación y mantenimiento de excelencia. "*En Washnet me comprometo a ofrecer un acompañamiento cercano y resolutivo que garantice el máximo rendimiento de cada instalación*", explica Domínguez.

# Un equipo preparado para los retos del mercado

Con estas cuatro incorporaciones estratégicas, **Washnet refuerza su compromiso con la excelencia, la innovación y el servicio al cliente**. El nuevo equipo directivo permitirá a la compañía garantizar proyectos coordinados con mayor eficiencia, servicios técnicos especializados y cercanos, estándares de calidad aún más exigentes en cada instalación y un asesoramiento comercial y operativo adaptado a cada necesidad.

Esta reestructuración se enmarca dentro del **plan estratégico de Grupo Moure** para consolidar Washnet como fabricante de referencia en el sector del *carwash*, ofreciendo no solo centros de lavado

de última generación, sino también soluciones modulares 100% personalizables que se adaptan a una amplia variedad de espacios y usos, desde estaciones de servicio hasta áreas industriales.

# **Sobre Grupo Moure**

<u>Grupo Moure</u> es un holding fundado hace 30 años con presencia en el sector energético y *carwash*, cuya capacidad de innovación y adaptación le ha permitido diversificarse hacia nuevos mercados. Actualmente, engloba a las empresas <u>Elefante Azul</u>, <u>Autonetoil</u>, <u>Washnet</u>, <u>BIG FISH</u>, Techtail y <u>Kumbra Yachts</u>.

<u>Elefante Azul</u>, con más de 30 años de experiencia en el sector, es la primera empresa europea pionera en el lavado de coches a alta presión, garantizando la mayor eficacia gracias a sus sistemas exclusivos, fáciles y flexibles para el cliente; <u>Autonetoil</u> es una red de gasolineras 'Quality Low Cost' que cuenta con 26 centros a nivel nacional; <u>Washnet</u>, diseño, fabricación, instalación y mantenimiento de centros de lavado y soluciones modulares 100% personalizables; <u>BIG FISH</u>, el nuevo proyecto de red de tiendas inteligentes propias que revolucionará el sector del retail; <u>Techtail</u>, solución tecnológica para que marcas y retailers creen sus propias tiendas inteligentes y <u>Kumbra Yachts</u>, la nueva empresa de venta de day boats que cuenta con el modelo Kumbra34 y Kumbra36.

Si te interesa tener más información sobre Grupo Moure, solicitar disponibilidad para concertar entrevista con alguno de sus portavoces o tienes cualquier consulta relacionada con la empresa, no dudes en ponerte en contacto con nosotros:

Marga Cañellas / Laura Sali Pérez

+ 34 689 688 822 / + 34 667 656 269

Departamento de Comunicación

press@grupomoure.com













